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印西地区環境整備事業組合議会 



議席９番 軍司 俊紀 議員 

 

（一般会計） 

【質問１】当初予算（案）において、以下を問う。 

① 基金の設置活用については令和５年度は検討されたか。 

② 将来債務の見通しはどのようになっているのか。 

（次期中間処理施設整備が予定され、組合債の発行が予定されているが何年償還を

想定しているのか。） 

③ 歳入において諸収入が蒸気売渡代金や、ペットボトル等の売渡代金の増により昨対

比で 13.5%伸びていると想定される。詳細を問う。 

 

（墓地事業特別会計） 

【質問１】当初予算（案）において、以下をう。 

① 第４期墓区画整備工事が予定され、組合債の発行が予定されているが何年償還を想

定しているのか。） 

② 歳入において墓所使用料が昨年対比で大きく減少している。その理由は何か 

③ 墓所の利用にあたり、「墓所の使用許可」の取り消した事例はあるのか。 

その際の予算計上はどこの項目が該当するのか。 

 

 



議席６番 柴田 圭子 議員 

 

（一般会計） 

歳入  

① ２款１項 使用料 印西斎場使用料 積算内訳 

② ４款 繰越金 

 例年当初予算は 3,000千円で推移しているが令和 6年度は 13,570千円となっている

理由 

 

歳出 

③ ３款１項４目１事業 次期施設整備費 工事内容ごとの財源内訳 

 ④ ３款１項４目２事業 地域振興費 基本設計検討における進め方 

 

 

 


